

EVELYNE D'AVIGNON HONORÉE

Par l'Association des directeurs généraux des MRC du Québec

McMasterville, le 30 avril 2024 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière du prix de reconnaissance pour la carrière de madame Evelyne D'Avignon, directrice générale et greffière-trésorière de la MRCVR, remis par l'Association des directeurs généraux des MRC du Québec (ADGMRCQ). Lors du colloque du printemps à Québec, les membres du conseil d'administration (CA) de l'Association ont rendu hommage et souligné les carrières de six personnes. Par ce prix Hommage longue carrière, l'Association souligne le cheminement professionnel d'Evelyne D'Avignon dans le milieu municipal depuis 34 ans, dont plus de 25 ans dans un poste de direction. Madame D'Avignon a contribué, durant les cinq dernières années, à faire largement évoluer la MRC de La Vallée-du-Richelieu et à positionner avantageusement la région à l'échelle provinciale grâce à la vision des membres du Conseil.

« Je suis très heureuse que la carrière d'Evelyne D'Avignon soit reconnue par ses pairs. Nous sommes privilégié(e)s de pouvoir compter sur l'engagement d'une femme aussi exceptionnelle pour notre MRCVR. La qualité du travail d'Evelyne est le reflet d'une grande rigueur professionnelle, d'une connaissance aigüe de la politique et d'un grand leadership dans un souci d'équité. Nous la remercions pour ses nombreuses années au service du monde municipal et surtout pour ces cinq années charnières au sein de la direction générale de la MRCVR. Continuons d'accomplir ensemble pour notre milieu. »

Marilyn Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR

BRILLER ET FAIRE BRILLER

Dès son arrivée à la direction générale de la MRCVR en 2019, elle a réalisé, avec les membres du Conseil, le tout premier exercice de planification stratégique et a mis en place une structure organisationnelle pour en soutenir les objectifs. Par ailleurs, tout comme l'intégration réussie du CLD de La Vallée-du-Richelieu à la MRCVR en 2019, les 23 recommandations du rapport de l'IGOPP (Institut de gouvernance d'organisations privées et publiques) ont été intégrées aux activités de l'organisation. Dans la même foulée, Evelyne a permis à la MRCVR d'adopter une nouvelle image de marque forte, complète et moderne. Renouvelés en fin d'année 2019, le logo et sa signature visuelle sont riches de sens, car ils illustrent la vitalité de la belle région de la vallée du Richelieu. Madame D'Avignon assure une gestion administrative saine et rigoureuse en misant sur la bonne collaboration entre la direction et les membres du Conseil. Elle encourage le développement de projets basé sur la collaboration, l'échange de ressources et la valorisation des compétences. Son engagement en gestion municipale, depuis plus de trois décennies, permet de valoriser le rôle des femmes dans l'administration publique et contribue à l'avancée des femmes dans le monde municipal pour maintenir le progrès.

Madame Marilyn Nadeau et les membres du Conseil de la MRCVR félicitent chaleureusement la directrice générale pour cette distinction sur la scène provinciale, témoignant de sa ténacité et de son leadership. Toutes et tous se joignent au personnel pour applaudir Evelyne D'Avignon pour ce prix hommage.

L'Association des directeurs généraux des MRC du Québec (ADGMRCQ) regroupe les gestionnaires des municipalités régionales de comté (MRC) du Québec. Le prix Hommage de longue carrière est remis aux membres de l'ADGMRCQ ayant eu une carrière d'au moins 25 ans en milieu municipal, sous l'autorité d'un conseil formé d'élus(e)s et qui ont été membre de l'ADGMRCQ pendant un minimum de cinq ans. Evelyne D'Avignon est membre du CA de l'ADGMRCQ et siège comme administratrice (Section 10 – Montréal, Montérégie).

Le prix Hommage a été remis à Evelyne D'Avignon par Monsieur Sylvain Berthiaume, vice-président de l'ADGMRCQ et directeur général de la MRC de Marguerite-D'Youville.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.